

ILLUSTRE LA PAROLE

Le Colonel Michael Irwin, de retour de la lune, déclara qu'il ne désirait pas être une célébrité, mais plutôt un serviteur du Seigneur de l'univers venu sur la terre en la personne de Jésus Christ.

Les hommes s'émerveillent devant l'altitude des montagnes,
les grandes vagues de la mer,
le long cours des fleuves,
l'énorme étendue des océans,
le mouvement circulaire des étoiles,
et ils passent à côté de la merveille qui est en eux.

"Avant que la croix ne fût plantée sur une verte colline en dehors de Jérusalem, il y en avait une dans le cœur de Dieu."

C.S. Dinsmore

En environ 125 après Jésus-Christ, Aristide, écrivain grec, expliquait à un ami le succès d'une nouvelle religion qu'il avait découverte : "Si un homme juste parmi les chrétiens passe de ce monde à l'autre, ils se réjouissent et font des actions de grâces, accompagnant son corps avec des chants et des louanges, comme si le mort ne faisait que passer d'un lieu à un autre, tout près."

Quelqu'un a dit que la vie est comme un saut en parachute : il faut le réussir du premier coup.

"Le berceau et la croix sont tous deux faits du même bois."

Helmut Thielicke

Récemment, l'un des marxistes et athées les plus connus en France a fait cette déclaration morne et mélancolique : "Nous, athées, nous n'avons reçu aucune promesse ; personne ne nous attend."

"Selon le grand historien français Jacques Ellul, nous vivons à l'époque de 'l'illusion politique'. Nous sommes persuadés de trouver une solution politique à tout problème, alors qu'en fait cette solution n'existe sans doute pas. La racine de nos problèmes modernes est spirituelle et morale."

Charles W. Colson
Good News for All Seasons

Un livre épuisé de longue date comporte une illustration de personnes tendant la main pour atteindre des bulles flottant en l'air. Ces bulles représentent la richesse, la célébrité, les plaisirs, les honneurs, etc. Sous le dessin se trouve cette inscription : "Ce sont de vains efforts pour attraper des bulles qui, si elles étaient prises, éclateraient aussitôt."

"Il existe deux moyens d'être satisfait : le premier est d'accumuler des choses, l'autre est d'en désirer moins."

C.K. Chesterton

"En lisant les Ecritures, il faut se souvenir que Dieu lui-même vous parle."

Martin Luther

"Les merveilles du monde sont sans nombre, mais aucune n'est plus merveilleuse que le corps d'un homme."

Sophocle

Otto von Bismarck, homme d'état européen, entra dans une pièce où son portrait était accroché au mur. Le portrait le montrait fort, comme le font la plupart des peintures de ce genre. "Est-ce que c'est à cela que je ressemble ?", demanda Bismarck. "Ce n'est pas moi." Puis, indiquant une autre peinture représentant Pierre qui s'enfonce dans la mer, il dit : "Voilà ! Celui-là, c'est moi !"

"Toutes les Eglises du Christ vous saluent" (Rm 16.16).